

Welche (Update-)Variante am sinnvollsten für meine Setup?

Beitrag von „g-force“ vom 31. Mai 2020, 23:40

Da scheinen sich eine Menge Booteinträge angesammelt zu haben. Offenbar soviel, daß es sich verhakt und der NVRAM hängt.

Wenn der normale NVRAM-Reset (F11 in Clover) nichts bringt oder nicht erreichbar ist, würde ich 1x die Keule schwingen und einen CMOS-Reset machen. Danach muß allerdings das BIOS wieder für macOS angepasst werden (Anleitung in meiner Signatur).